

Ausweisentzüge wegen Drogen und Alkohol

CHUR In der Zeit zwischen Freitagabend und Sonntagvormittag hat die Stadtpolizei Chur anlässlich von Verkehrskontrollen drei Autofahrer angehalten, die unter Alkoholeinfluss standen. Zwei Fahrzeuglenker mussten laut einer Mitteilung der Stadtpolizei den Führerausweis auf der Stelle abgeben. Bei einem weiteren Fahrzeuglenker wurde festgestellt, dass dieser unter Drogeneinfluss stand. Der Mann machte zuvor am Schalter der Stadtpolizei eine Selbstanzeige, da er gegenüber seiner Freundin handgreiflich wurde. Anlässlich der Befragung stellte sich heraus, dass er nach dem Streit, ohne im Besitze eines Führerausweises zu sein, mit seinem Auto vom Kanton Aargau nach Chur gefahren ist. Bei allen fehlbaren Fahrzeuglenkern erfolgt eine Anzeige an die Staatsanwaltschaft Graubünden.

Aufgrund intensiver Personen- und Fahrzeugkontrollen wurde ein italienischer Fahrzeuglenker kontrolliert, der im Fahndungssystem ausgeschrieben war. Er konnte der Kantonspolizei Graubünden zur weiteren Bearbeitung übergeben werden. Zudem werden zwei Gastwirte wegen Verstössen gegen das städtische Gastwirtschaftsgesetz verzeigt, wie es weiter heisst. Die weiteren Einsätze betrafen diverse Streitereien, Lärmbelästigungen und unterschiedliche Hilfeleistungen. (BT)

KURZ GEMELDET

Alumni-Verein Archimedes löst sich auf Der regionale Verein von Absolventinnen und Absolventen des früheren Abendtechnikums Chur und Vaduz hat kürzlich beschlossen, sich aufzulösen. Das verbleibende Vermögen wird laut Mitteilung der Stiftung FH Schweiz vermacht. Der Verein hat sich der Alumni HTW Chur angeschlossen.

Ski-WM-Voluntaris von Taxen befreit Im Sinn einer indirekten Unterstützung der alpinen Ski-WM St. Moritz 2017 beschloss der Gemeindevorstand von Pontresina vom 1. November 2016 bis